

Denuncia Arce que régimen de facto sigue buscando posponer elecciones bolivianas



La Paz, 14 jul (RHC) La cadena internacional *teleSUR* entrevistó este lunes al candidato por el Movimiento Al Socialismo (MAS), Luis Arce, quien denunció que el Gobierno de facto pretende posponer los comicios fijados para el próximo 6 de septiembre, así como los actos de corrupción suscitados en el país desde que se perpetró el golpe de Estado contra Evo Morales.

"La intencionalidad que tiene la derecha es alargar la realización de las elecciones, llevarlas más allá del 2020. Se nos ha arrebatado la democracia en noviembre del año pasado (....) Entendemos que el Tribunal Supremo Electoral tiene la misma lectura para llevar adelante las elecciones", indicó Arce.

El candidato presidencial por el MAS rechazó la posición del candidato Jorge Quiroga, quien ante su baja popularidad también se suma a la campaña de posponer los comicios, "el señor Quiroga que ahora plantea posponer las elecciones, en el momento en que los partidos acordaron el 6 de septiembre, él estaba presente en las negociaciones. Los únicos que no participaron fue la agrupación de Creemos (del señor Luis Fernando Camacho), el resto acordaron con el presidente del TSE la fecha", agregó.

"El pueblo boliviano está cifrando su esperanza en las elecciones para solucionar la crisis de la pandemia por un Gobierno de facto que no plantea solución al problema y ahora profundiza la crisis económica en el país. Es necesario dar claridad y certeza a los bolivianos en lo que va del año y los demás", sentenció Arce.

Arce reiteró que ante la inminente derrota electoral de la derecha, pretenden ofrecer algunas dádivas que no tienen ningún plan social serio, "están tratando de generar algunas políticas sociales, pero endeuda al país. En realidad no hay un plan serio, están tratando de vender un producto que no lo tiene a la población boliviana para tratar de remediar la caída estrepitosa del Gobierno ante el mal manejo de la pandemia", añadió.

"Las encuestas reflejan la poca credibilidad que tiene el Gobierno cuando nos cuestiona, persigue y judicializa (...) La gente se ha dado cuenta del error que han cometido cuando cambiaron su decisión de voto, cuando no respaldaron el candidato del MAS que iba a garantizar la estabilidad y desarrollo económico", indicó Arce.

El candidato por el MAS recordó que el país logró con el Gobierno de izquierda su mejor época en cuanto al crecimiento económico, "tuvimos hasta el 2018, la tasa más alta de crecimiento. El último trimestre fue catastrófico, crecimos apenas 2,2 por ciento, una vergüenza en comparación de años anteriores, donde crecíamos hasta el 4 por ciento", acotó.

"La derecha lo que hace es destruir la economía (...) Nosotros creemos en la conciencia del pueblo boliviano. La crisis económica está calando muy fuerte en la población boliviana", expresó Arce.

Arce acotó que en medio de la campaña electoral, los militantes del MAS han respetado los protocolos de bioseguridad por la pandemia de la Covid-19, "recomendamos a nuestros militantes cuidar la salud a la hora de hacer campaña. Debemos ser imaginativos para hacer campañas electorales respetando el contacto social y evitar contagios", añadió.

Luis Arce aseveró que los bolivianos buscan alternativas para poder informarse ante la posición hostil de la mayoría de los medios de comunicación, "la población está descontenta con la información. La población opta por informarse por las redes", expresó.

"Lamentablemente muy pocos medios actúan valientemente ante un Gobierno de facto que manipula, desinforma y viola los derechos humanos en nuestro país", manifestó el candidato por el MAS.

Arce denunció que miembros del Gobierno de facto pretenden culpar al Movimiento Al Socialismo de los males del país, "quieren hacer una cortina de humo para distraer a la población boliviana", agregó.

"Tenemos que recordar los casos de corrupción en las empresas públicas, tenemos problemas con la compra de gases lacrimógenos y respiradores. Se están aproximando a los 40 casos de corrupción", denunció Arce.

Reiteró que la presidenta de facto, Jeanine Áñez, desde que llegó al Ejecutivo a través de un golpe de Estado ha instaurado un fuerte nepotismo, "hay nepotismo muy marcado en este Gobierno, hay uso indebido de bienes del Estado", puntualizó.

(Telesur)



Radio Habana Cuba